

Geschäftsbericht 2009 der Regierung

und

Jahresberichte der selbständigen öffentlich-rechtlichen Anstalten*Information vom 18. Mai 2010*

Im Vorfeld der Junisession 2010 werden die Beratungsunterlagen des Kantonsrates in drei gesonderten Paketen versandt. Im ersten Versand (Postaufgabe am 18. Mai 2010) sind u.a. die Kurzfassung des Berichts des Universitätsrates über das Jahr 2009 und des Geschäftsberichtes über das Jahr 2009 des Hochschulrates der Pädagogischen Hochschule des Kantons St.Gallen, im zweiten Versand (Postaufgabe am 20. Mai 2010) u.a. die Jahresberichte der Sozialversicherungsanstalt und der Gebäudeversicherungsanstalt enthalten.

Der Staatswirtschaftlichen Kommission stand im Zeitpunkt der Verabschiedung ihres Berichtes 2010 zuhanden des Kantonsrates erst der Bericht des Universitätsrates zur Verfügung. Die anderen drei Jahresberichte sind inzwischen ebenfalls gedruckt, weshalb sie mit dem Kantonsratsversand der Junisession 2010 zugestellt werden. Die Staatswirtschaftliche Kommission wird diese drei Berichte einer gesonderten Prüfung unterziehen und dem Kantonsrat – voraussichtlich in der Septembersession 2010 – darüber Bericht erstatten.

Dieses Vorgehen ist auch in Ziff. 28 des Berichtes 2010 der Staatswirtschaftlichen Kommission zur Staatsverwaltung vom 19. April 2010 beschrieben.